



Paris, le 8 septembre 2025

**Stella
Dupont**

Communiqué de presse

Dépassons les logiques des partis dans l'intérêt du pays

Mes échanges avec les citoyens de la 2ème circonscription de Maine-et-Loire et les élus locaux révèlent une inquiétude profonde. L'instabilité politique, qui frôle désormais la crise de régime, le contexte international, les difficultés économiques et la dégradation de nos finances publiques menacent notre capacité à financer des priorités essentielles, comme la défense et la transition écologique.

L'absence de groupe majoritaire à l'Assemblée nationale impose la voie du dialogue et du compromis. Depuis 2022, je n'ai cessé d'appeler à la construction de ponts entre les forces politiques issues du front républicain. Je me suis d'ailleurs engagée, aux côtés de députés de diverses sensibilités, à construire des solutions concrètes, notamment pour lutter contre les déserts médicaux. La stabilité est réclamée avec force par nos concitoyens, nos chefs d'entreprise, et tous ceux qui attendent de l'action publique qu'elle impulse, protège et rassure.

Mon vote reflète cette exigence. J'ai donc voté POUR la voie du compromis, de la stabilité et de la responsabilité - même si le terme de « confiance » semble malvenu. En effet, le Premier ministre a sollicité ce vote avant toute négociation sérieuse sur ses propositions budgétaires, ce que je regrette. Si on avait pu les examiner, je me serais d'ailleurs opposée à certaines de ces mesures, que je juge injustes et déséquilibrées. **La réduction de notre déficit est indispensable, mais elle doit être équitable.** Il nous faut lutter contre la sur-optimisation fiscale, qui nourrit le sentiment d'injustice, et réformer les niches fiscales les moins efficaces. Néanmoins, ces mesures ne peuvent suffire et il faut aussi faire des économies.



Paris, le 8 septembre 2025

**Stella
Dupont**

Communiqué de presse

Dépassons les logiques des partis dans l'intérêt du pays

Au-delà du sort du gouvernement actuel, c'est l'avenir de notre pays qui est en jeu. Pour éviter une crise de régime, je demande au Président de la République de nommer à Matignon une personnalité pragmatique, humble et dotée d'une réelle culture du compromis. La France a besoin d'une voix modérée, capable de rassembler et de négocier.

Femme de centre gauche, attachée aux valeurs de la social-démocratie, je considère que l'intérêt général prime sur les logiques partisanes. Même si le futur Premier ministre n'est pas issu de ma famille politique, et tant qu'il n'est pas d'un parti extrémiste, je travaillerai avec celle-ci ou celui-ci dans un esprit constructif, républicain et responsable.

Stella DUPONT

Députée de la 2ème circonscription de Maine-et-Loire
Membre du parti politique En Commun!